

Jahresrückblick des Vorstands 2023

Wir möchten dieses Jahr wieder mit Euch einen kurzen Rückblick auf das ereignisreiche und erfolgreiche Jahr 2023 werfen und uns bei allen Mitgliedern herzlich für die Unterstützung bedanken.

- starteten gut in die Hallensaison
- waren mit fast 60 Mitgliedern beim Hallen ISTAF, (konnten wir dieses Jahr toppen mit knapp 100)
- Mitgliederversammlung im März 2023 mit Änderung der Beitragsordnung ab diesem Jahr
- Trainingslager in den Osterferien U14 in Eschwege und U16-U20 in Leer
- Im Mai Durchführung LG Nord Talentsichtung „Flinke Füße“ an der G.-Dreyer Schule durch unsere Abteilung mit der neuen Lichtschranke (danke an Simon, Lilly Schuster und Clara)
- Im Mai Wettkampffahrt nach Hannover mit Übernachtung in JH und Teilnahme Nationale LA Meeting für U16-U23
- Sommererfolge (4 LG Nord Teams für TeamDM waren qualifiziert und erfolgreich im September, Lilly Schuster wurde norddeutsche Meisterin über 1500m)
- 30.06. bezirkliche Ehrung durch Mitarbeiter des Sportamts für erfolgreiche Reinickendorfer Sportler, aus der Leichtathletikabteilung des VfB Hermsdorf wurden 17 Athletinnen und Athleten geehrt
- Team10K am 08.07., Masters Erfolge (Robert DM Gold 300m H, Nicola DM Gold Stabhochsprung, Teilnahme bei der HallenWM in Torun und EM in Pescara mit Endkampfplatzierungen)
- 24. Reinickendorfer Halbmarathon in neuer Zusammensetzung, viele unserer Mitglieder halfen mit und trugen zum Gelingen dieser schönen Laufveranstaltung bei
- Mitte September sind mit Clara und Bernd neun Sportler der LG Nord beim Sportler austausch nach Antony gereist, einer Stadt im Südosten von Paris, Antony ist Partnerstadt Reinickendorfs
- Durchführung der Leichtathletik AG an der G.-Dreyer Schule durch Simon und Nicola

- Spendenlauf im Oktober mit erlaufenen 3.387€, Hälfte ging an Tafel (Laib und Seele) mit Constanze und Robert und Clara und Kauf der Lebensmittel vor Weihnachten
- Adventssportfest um auch unseren klein(st)en Mitglieder ein Sportfest zu ermöglichen, haben wir ein familiäres vereinsinternes Adventssportfest für die AK U6 bis U12 Ende November organisiert, welches dank vieler Kuchenspenden durch Eltern auch kulinarisch erfolgreich war
- Weihnachtsfeier im Vereinsheim, U14 war wieder bowlen, U16-U20 essen
- PfannRun ohne Wettkampfcharakter an Silvester von Detlef und Saskia organisiert, wieder netter Jahresabschluss